

15.37

Abgeordneter Ing. Johann Weber (ÖVP): Danke, dass wir in einem Land leben und arbeiten dürfen, in dem sehr viele sehr gerne Urlaub machen! Das ist ein besonderes Privileg, das wir haben. Das muss auch einmal gesagt sein.

Herr Präsident! Frau Staatssekretärin! Herr Minister! Herr Staatssekretär und Herr Landwirtschaftsminister! Werte Kolleginnen und Kollegen, aber auch geschätzte Damen und Herren auf der Galerie und zu Hause vor den Bildschirmen! Wer durch das wunderbare Österreich fährt, verspürt regelmäßig das Bedürfnis nach einem Urlaub in unserer Heimat, in dem Land, in dem wir leben dürfen. Auch die Angebote in Österreich, die den Kongress- und Städtetourismus betreffen, sind mehr als exzellent.

Urlaub bedeutet aber nicht nur Erholung. Tourismus in der Heimat bringt Arbeitsplätze, Wertschöpfung und letztendlich auch Wohlstand. Das wiederum schafft Perspektiven in unseren Regionen und beugt auch der Landflucht, der Abwanderung aus den Regionen vor. Besonders im ländlichen Raum ist der Tourismus eine zentrale Grundlage für Wertschöpfung und Lebensqualität, das haben wir auch in den Worten der Frau Staatssekretärin gehört.

In unserer Heimat profitieren sehr viele Menschen vom Zugang zu den unterschiedlichsten Möglichkeiten in der Tourismusbranche, und da profitieren in Österreich in erster Linie und ganz besonders die jungen Menschen und auch die Frauen. Das Budget 2023 sieht für den Tourismus knapp 111 Millionen Euro vor. Gemessen an der zu erwartenden Wertschöpfung – von der Bundeshauptstadt hier bis in das letzte hintere kleine Tal in Österreich – ist das Geld sehr gut investiert und sehr gut angelegt. *(Beifall bei der ÖVP.)*

Das erklärte Ziel im Tourismus in Österreich ist eine ökologisch-wirtschaftliche und sozial nachhaltige Tourismuswirtschaft. Es freut mich, dass Bundeskanzler Karl Nehammer mit Frau Staatssekretärin Susanne Kraus-Winkler eine wirklich ausgewiesene Expertin zur Leitung dieses Ressorts nominiert hat und gewinnen konnte. Sie hat auch in den letzten Monaten schon eindrucksvoll bewiesen und gezeigt, dass sie genau die richtige Person in dieser Position

ist. Denken wir bitte bei der Planung und bei der Buchung unseres nächsten Urlaubes an unsere wunderbare Heimat, an die Regionen in Österreich!

Es gibt für jeden ein entsprechendes Angebot, das auch passen wird, um seinen Urlaub in Österreich verbringen zu können. Ich möchte auch alle dazu einladen, den Urlaub in Zukunft vielleicht auch einmal in der schönsten Region von Österreich, das ist das Lavanttal, wo ich herkomme – das wird in Kärnten auch als Paradies von Kärnten bezeichnet –, zu verbringen. In diesem Sinne sage ich schon jetzt einmal danke dafür. – Danke schön. (*Beifall bei der ÖVP. – Zwischenruf der Abg. Steinacker.*)

15.40

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort gemeldet ist Abgeordneter Schmidhofer. – Bitte.